

Medienbeleg

PPP Schweiz

Radio LuNe, Webseite-News, 5.9.2007

Partenariats public-privé : l'avènement de grands projets

Comment réaliser des projets d'envergure rapidement et à moindre frais pour les contribuables ?

L'Association Partenariats Public-Privé propose une solution sur le principe « gagnant-gagnant » pour la réalisation de grands projets publics dont le stade de la Maladière à Neuchâtel est un exemple et le Transrun pourrait le devenir (voir lien ci-dessous, discours de M. Burkhalter).

Réunie justement aujourd'hui à Neuchâtel, PPP prône l'intégration de ces partenariats dans la culture administrative helvétique. Fondée en 2006, l'association PPP regroupe des représentants de la Confédération, des cantons et des villes mais également des partenaires privés. /fv

+ d'infos : <http://www.pppschweiz.ch/content/view/40/1/>